

2 学年企画行事(野外活動)

2 学年では、学年企画行事として、5 月 1 日（金）に阿賀野市の五頭連峰少年自然の家で野外炊飯を中心に野外活動を実施しました。

生徒の感想から当日の様子をお伝えします。

○生徒の声より

最初に班の皆で手分けしてカレーを作りました。今まであまり会話をしたことのない男子ばかりの班で少し心配だったけど、班の皆でコミュニケーションをとりながら、協力してカレーを作ることができたので良かったです。また、指導者の方が私たちの班のカレーとご飯の炊き具合を見て、「この班が 1 番上手にできたな。」と褒めてくださって皆で協力して作ったかいがあったなどとても嬉しく思いました。実際に食べてみても、とてもおいしく、完食することができました。

カレーを食べた後は、皆で後片付けをしました。ただ使った物を洗うのではなく、細かい所まできちんと目を配って、よりきれいにできるように心がけました。けど、いくら力を入れて洗ってもこげが取れなかったりして簡単にはいきませんでした。班の皆で協力し、助け合って使う前と同じくらいきれいにし、自然の家の指導者の方に見ていただいたら一発で通ることができて、とても嬉しく大きな達成感を得ることができました。

最後の自由時間には、木々がたくさんあって川の流れている所に何人かで行き、写真を撮ったりして楽しみました。

全体を通して、協力することの大切さを学ぶことができました。（女子）



野菜を切って下ごしらえです。水がつめたい！



薪を使って調理開始です。火加減は任せろ！

五頭には小学生の時に一度行ったことがあったので到着したときはとても懐かしく思いました。野外炊飯の始めにまずは材料と調理をするために必要な薪を準備しました。薪で炊くのはめったにない体験なのでとても楽しみでした。他の班よりも早く下準備を終わらせた僕らの班は一番に調理に取りかかりました。火を薪につけるのが意外と難しくて全体に火がまわるのに苦戦しましたが、細かい薪を使うなど工夫してなんとか成功しました。カレーも水っぽくなくドロドロ過ぎないちょうど良い具合に出来ました。ご飯は少しこげが付きましたが、これもほど良い出来にな

りました。完成したカレーライスはとても美味しく、5杯くらい食べてしまいました。

その後の自由散策では、自然豊かな山を自由に歩き回りました。自然の空気にたくさんふれて、めったに出来ない野外炊飯もしてとても気分がリフレッシュできて良かったです。(男子)



完成です。美味しそう、早く食べよう！



洗い物が一番大変です。目指せ、一発合格！

私は、五頭少年自然の家に行くのは3回目で、野外炊飯をするのも2回目でした。過去のご飯づくりの記憶の中に楽しかったこともありましたが、最後の洗い物の厳しさが思い出されて、行く前からすごく憂うつでした。

いざカレー作りを始めると、普段の学校生活では見られないような友だちの特技や、苦手なこと、面白いところが見られてとてもいい思い出ができました。やりたくなかった洗い物もカレー作りなどを通し、ここに来てさらに親しくなった友人とやればとても楽しい思い出になりました。

五頭での思い出は過去3回の中でも一番楽しく、そして学んだことも多くある1日でした。ここで学んだことは、今の自分の生活にも生かされています。またいつか仲の良い友達と五頭へ行く機会があるかもしれません。その時は、またいい思い出が増えるように洗い物一発合格を目指します。(女子)